



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

5 Pièces

140 m²

Réf. 11_11014_SL

795 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Carqueiranne, à proximité du village, cette agréable villa offre de beaux espaces. Son accès est facile et vous offre au niveau principal : une entrée avec penderie, un grand séjour - salle à manger avec sa cuisine équipée, une arrière-cuisine, le tout donnant sur une agréable terrasse de 67 m2 environ exposé plein sud. Une chambre et un bureau à ce niveau avec salle d'eau et toilette. Au niveau inférieur et de plain-pied avec la piscine, un appartement t2 complète ce bien. Deux grands garages, buanderie, Dépendances. Le tout sur un terrain plat arboré de 1000 m2 avec piscine. La vue mer et la ...

Carqueiranne, close to the village, this pleasant villa offers beautiful spaces. Its access is easy and offers you on the main level: an entrance with wardrobe, a large living room - dining room with its equipped kitchen, a utility room, all opening onto a pleasant terrace of approximately 67 m2 facing due south. A bedroom and an office on this level with shower room and toilet. On the lower level and on the same level as the swimming pool, a t2 apartment completes this property. Two large garages, laundry room, outbuildings. All on a flat wooded plot of 1000 m2 with swimming pool. The sea ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

